



FRAKTIONS-AUSFLUG 2021

Von Neuentdeckungen und Vergangenheits- bewältigung



Colette Basler
von Zeihen ist als
SP-Grossrätin
Fraktionscopräsidentin.

Der Fraktionsausflug 2021, organisiert von Martin Brügger, Luzia Capanni und Julia Hoppe, führte uns an bekannte und unbekannte Orte in und um Brugg. Festlich empfangen wurden wir im römischen Garten des Vindonissa Museums zu einem Apéro, der nicht nur ein lukullisches Erlebnis, sondern auch eine Augenweide war. Die anschliessende Kurzführung durchs Museum war keineswegs verstaubt, vielmehr war sie äusserst lehrreich und humorvoll und selbst Archäologiemuffel hätten den spannenden Geschichten noch stundenlang zuhören können. Nach dem Mittagessen in der Mensa der Fachhochschule zerstreuten sich Fraktionsmitglieder und geladene Gäste in alle Himmelsrichtungen.

Eine Gruppe zog es zurück zu den Funden und Schätzen der Kantonsarchäologie. Sie wollte noch tiefer in der Vergangenheit graben und kriegte einen eindrücklichen Ein-

blick in die Arbeiten der Archäologinnen und Archäologen und in deren Depot. Einer zweiten Gruppe wurde in der Stiftung Bahnpark Brugg eindrückliche Bahnromantik anhand von engagierten Menschen und schweren Maschinen vorgeführt. Erkenntnis: In Brugg erfährt man mehr zur Eisenbahngeschichte als im Verkehrshaus. Sieh, das Gute liegt so nah! Brugg bietet aber nicht nur Geschichte, sondern auch wunderbare Naturperlen. Eine davon, den Limmatspitz, durfte die dritte Gruppe genauer unter die Lupe nehmen. Creanatira führte mit eindrücklichen Schilderungen durch diesen unbekanntem Ort im Wasserschloss, wo sich heute Biber, Wasservogel und Laubfrösche tummeln. Ein Biodiversitätsprojekt erster Güte. Die vierte Gruppe liess sich durch das Wohnheim Sternbild der Stiftung FARO führen. Dieses Wohnheim ist beispielhaft für die Entwicklung der Enthospitalisierung von Menschen mit geistiger Behinderung im Kanton Aargau. Das Wohnheim ermöglicht es, dass Menschen in Wohngruppen Gemeinschaft erleben und ihren individuellen Möglichkeiten entsprechend ihre Freizeit gestalten können.

Der Fraktionsausflug war wunderbar, und wir konnten uns davon überzeugen, dass in und um Brugg wirklich alles zusammenströmt.